

# Les propriétaires de moulins en visite

Centre Presse.fr - 07/05/2018



Le président Joël Faucher et les élus lors des allocutions.

Photo RIVAULT Jean-Pierre

Dans le cadre de son congrès annuel qui s'est tenu à Bonneuil-Matours au domaine de Traversais, les congressistes de la Fédération française des associations de sauvegarde des moulins, en présence de leur président Alain Forsans, en ont profité pour visiter plusieurs moulins de la région, dont le moulin Robin à Château-Larcher, propriété de la commune.

C'est sous la conduite et les commentaires de Philippe Blonde, de l'association du Patrimoine de Château-Larcher, que les congressistes ont pu découvrir ce moulin qui avait la particularité de pratiquer quatre métiers : production d'huile et de farine, travail du bois et du fer. Aujourd'hui le matériel est toujours en place et bientôt il produira de l'électricité sous l'égide de la commune.

Ensuite c'est au moulin de Trancart où est née il y a 20 ans l'association des Moulins du Poitou que tous les invités ont été accueillis par Joël Faucher, le président de l'association et propriétaire du moulin. Ce moulin fonctionne depuis décembre 2017 avec un système automatisé et produira bientôt lui aussi de l'électricité. Aujourd'hui il est transformé en gîte de groupes et salles de réception où un déjeuner a été servi. Les nombreux élus présents ont tenu à manifester leur intérêt pour la préservation de ce patrimoine de France que constituent les moulins.